

## Schüler paddeln im Drachenboot um die Wette

**Lübeck.** Rund 380 Teilnehmer waren beim 13. Lübecker Schüler-Drachen-Cup am Start. Als Veranstalter stellen die Lübecker Ruder-Gesellschaft (LRG) und der städtische Bereich Schule und Sport die Regatta auf die Beine.

Die Luft ist mild, die Zuschauer zahlreich, die Stimmung bestens. Kurz vor der Zeugnisvergabe sind die Schüler schon in Ferienlaune, aber an diesem Tag können die 19 Teams aus sieben Schulen nochmal ihr Bestes geben. „Unsere waren fürs Training nur dreimal auf dem Wasser, aber sie sind ein tolles Team“, sagt Lehrerin Miriam Petzold und gibt „ihren“ Thomas-Mann-Schülern letzte Anweisungen. Für Petzold und Mannschaft ist es nicht irgendein Rennen. Sie haben den Wanderpokal zehn Mal erkämpft. „Mal sehen, ob wir ihn verteidigen können.“

„Die Strecke ist 200 Meter lang, und jede Mannschaft paddelt einen Vorlauf und einen Endlauf“, erklärt Schulsportbeauftragter Holger Bull auf dem LRG-Steg an der Kanal-Trave. Er betont, dass die Regatta ohne die vielen LRG-Helfer nicht möglich sei. Vier Drachenboote stehen zur Verfügung: zwei von der LRG und zwei von Jens Bascant vom Cargo-Schiff. Jede Mannschaft besteht aus 16 Paddlern und einem Trommler. In den Mix-Mannschaften müssen fünf Jungen und fünf Mädchen im Boot sein.

Hannah (15) ist als Trommlerin für die 9c das Carl-Jacob-Burck-



Schulsportbeauftragter Holger Bull moderiert die Veranstaltung bei der LRG an der Kanal-Trave.



Dicht gedrängt verfolgen die Mannschaften und Zuschauer die Rennen. Dazu gibt es Party-Musik.

hardt-Gymnasiums am Start. „Ich habe nur einmal trainiert“, sagt sie lachend, „aber das ist auch nicht so wichtig. Hauptsache wir haben Spaß.“ Das meint auch Lehrer Flori-



Auf der 200 Meter langen Strecke am Bootshaus der Lübecker Ruder-Gesellschaft kämpfen 19 Mannschaften um Pokale und Medallien. FOTOS: COSIMA KÜNZEL

an Strehl. „Am drittletzten Schultag noch mal etwas Tolles für die Klassengemeinschaft zu machen, das ist super“, sagt er und begleitet die jungen Leute zum Boot.

Als alle Rennen am Mittag durch sind, verkündet Regatta-Leiter Henry Klüssendorff (LRG) schließlich die Sieger. Gewonnen haben

die Thomas-Mann-Schule (Jahrgänge 2003 bis 2005) und das Carl-Jacob-Burckhardt-Gymnasium (2003 und älter). Die Wanderpokale und Medaillen werden von der Gemeinnützigen Sparkassen-

stiftung zu Lübeck gesponsert. kü

**Ein Video zum Thema**  
finden Sie unter:  
[LN-Online.de/Luebeck](http://LN-Online.de/Luebeck)